

infas enermetric

Neue Website ist online

[22.04.2009] Der neue Internet-Auftritt des Unternehmens infas enermetric spiegelt das erweiterte Dienstleistungsangebot des Spezialisten für kommunales Liegenschafts-, Gebäude- und Energie-Management wider.

Die Firma infas enermetric ist mit einer rundum erneuerten Website online gegangen. Laut einer Pressemitteilung soll der neue Internet-Auftritt das Unternehmen als Beratungshaus präsentieren, das Kommunen sämtliche Dienstleistungen rund um das Liegenschafts-, Gebäude- und Energie-Management unter einem Dach bietet. Christoph Hesselmann, Geschäftsführer von infas enermetric, sagte: „Unsere Produkt- und Dienstleistungspalette hat sich im Laufe des vergangenen Jahres sehr stark gewandelt und erweitert. Die Neugestaltung unserer Website war die logische Konsequenz.“ Klare Linien und Strukturen sorgen für eine angenehme Navigation, wesentliche Dienstleistungen und Service-Angebote sind auf einen Blick erkennbar. Erweitert wurde etwa der gesamte Bereich Energie. Hier sind die unterschiedlichen Dienstleistungen wie Förderantragsbearbeitung, Klimaschutz- und Energiekonzepte, Begleitung beim European Energy Award, Bauprojektleitung sowie Energieberichte aufgelistet und jeweils detailliert beschrieben.

(al)

Stichwörter: Facility Management, infas enermetric, Facility Management, Gebäudemanagement